



DÍA DE CONFRATERNIDAD SE VIVIÓ CON MUCHA EMOCIÓN



Como se lo viene haciendo desde hace varios años atrás, el pasado 14 de diciembre de 2014 se llevó a cabo la reunión anual de integración y confraternidad del personal que trabaja para las agrícolas y demás empresas que conforman el Holding Lapavic.

La cita fue en la Hacienda “La Paz”, donde los empleados y directivos compartieron momentos deportivos y sociales. Entre las actividades del día, hubo juegos de fútbol (en distintas categorías como masculino, femenino y niños), fiestaailable con disk jockey, animación de evento y juegos con payasito para los niños, y una sabrosa degustación de comida típica.

Como parte de las actividades del día de integración, se jugaron las finales del mini-campeonato interno de fútbol, dejando como actuales campeones a los equipos “La Paz M-17” en la categoría masculina, y a “O.C.C.” en la categoría femenina.

UPA CREA MARCA PARA NUEVA BOUTIQUE DE DISEÑADORES ECUATORIANOS



Upa Comunicaciones S.A. trabajó en la creación de marca de Kilamoon, una nueva boutique de ropa que comercializa únicamente prendas y accesorios de diseñadores ecuatorianos, la cual se encuentra ubicada en la zona céntrica de la ciudad de Machala. La consultora estuvo involucrada y trabajó desde la creación del nombre, conceptualización y diseño del logotipo hasta aplicaciones de marca tales como letrero principal, invitaciones a cocktail de inauguración, papelería corporativa, bolsas, entre otros.

El resultado conseguido fue una marca fuerte y única que cumple con todas las características esenciales para ser recordada y bien posicionada con el paso del tiempo. El logotipo en sí, es la representación gráfica de una luna menguante, con pequeños detalles ornamentales que transmiten glamour y moda femenina, dirigido estratégicamente para su público potencial.

Con esta nueva marca machaleña que sale al mercado y que fue concebida en las instalaciones de nuestra consultora, esperamos aportar positivamente en lo que es la experiencia de compra de la boutique.

SEIS NUEVAS VILLAS SERÁN CONSTRUIDAS EN HCDA. LA PAZ



Holding Lapavic S.A. continua sembrando bienestar para las familias que residen en las haciendas, ahora con la puesta en marcha de la construcción de 6 nuevas villas de concreto en la hcda. "La Paz", las mismas que buscan reemplazar las villas de caña que actualmente existen en las instalaciones. Estas nuevas villas serán construidas bajo un mismo modelo estandarizado y con materiales de buena calidad que serán provistos por Cosanfer C.A.. Se espera concluir con este proyecto en el periodo del presente año, elevando así la calidad de vida y bienestar de nuestra comunidad.



SELECCIÓN DE LAPAVIC SE HIZO CON EL TÍTULO DE VICECAMPEÓN



El campeonato de fútbol de Barbones 2014 ha finalizado, dejando como vicecampeón a nuestra selección de Lapavic.

El pasado sábado 13 de diciembre se disputó la final del campeonato, en donde nuestra selección se enfrentó en un fuerte y competitivo partido contra el equipo de "Buenos Aires", teniendo como resultado en tiempo reglamentario y en tiempo extra, un empate de 1 a 1; y forzando a los tiros penales, en donde se definió el primer y segundo lugar, quedando nuestro equipo vicecampeón del torneo.

Agradecemos y felicitamos a todos nuestros jugadores y su dirigencia, por su excelente desempeño y perseverancia mostrada en cada encuentro jugado, siendo ellos un ejemplo de disciplina y trabajo en equipo para todos nosotros.

Despidiendo el 2014



"No duermas para descansar, duerme para soñar, porque los sueños están para cumplirse".